

大垣南高校フェンシング部 インターハイ優勝！



学校対抗戦で3年ぶり3度目の優勝を果たした男子フェンシング部



男子フルーレ個人3位の福田選手

香川県高松市総合体育館にて行われた、令和4年度全国高等学校総合体育大会（通称インターハイ）フェンシング競技にて、大垣南高等学校男子フェンシング部が学校対抗戦で3年ぶり3度目の優勝を果たしました。また、男子フルーレ個人では、学校対抗戦優勝の立役者となった福田亮介選手が3位に輝きました。

8月7日に開催された男子フルーレ個人にて福田選手[写真右]は、予選トーナメントを危なげなく勝ち進み、迎えた龍谷大学付属平安高校（京都）の菊元選手との準決勝。接戦の末 14-15 で惜しくも敗れてしまいましたが、全国の猛者が集まる中、堂々の3位となりました。※ 対戦した菊本選手は、今大会同種目の優勝者。

翌日、8日に行われた学校対抗戦では、トーナメントを順調に勝ち進み、迎えた決勝。相手は、前日に福田選手が個人戦で対戦した、菊本選手擁する龍谷大学付属平安高校。結果は、大垣南高校が圧倒的な強さを見せ、5-0 のストレート勝利をし、優勝を果たしました。

今回、学校対抗戦に出場した4選手中3選手（高橋橙生選手[写真左、右から3番目]、金城瞬人選手[右から1番目]、石橋遼大選手[右から2番目]）は、1・2年生のため、来年度のインターハイ2連覇が期待されます！

大垣西高校アーチェリー部 斉藤史弥選手インターハイ優勝！

香川県 Pikara スタジアム（香川県立丸亀競技場）にて行われたインターハイのアーチェリー競技男子個人で、大垣西高等学校の斉藤史弥選手が見事優勝しました。

競技は8月9日に開催され、前半（36射）は5位で折り返しましたが、後半に

追い上げをみせ、2位と12点の差をつけ、654点で優勝を果たしました。

斉藤選手は、昨年までは世代別のナショナルチームで活躍しており、今年からは日本のトップのナショナルチームに入りました。今後、世界トップクラスでの斉藤選手の活躍が期待されます！

